

Die Betriebsparteiorganisationen sollten befähigte Genossen mit Aufgaben für die Arbeit mit bestimmten Jugendlichen im Betrieb, andere für die Arbeit mit der Jugend im Wohngebiet betrauen.

Alle Parteiorganisationen müssen den Fragen der politisch-ideologischen Erziehungsarbeit junger Menschen, angefangen bei den jungen Mitgliedern und Kandidaten der Partei, entschieden mehr Aufmerksamkeit widmen.

Den jungen Mitgliedern und Kandidaten sind durch die älteren Genossen die Erfahrungen der Parteiarbeit und des Kampfes der Partei zu vermitteln. Es empfiehlt sich auch, die jungen Kandidaten von Zeit zu Zeit gesondert zusammenzufassen, um mit ihnen ihre speziellen Probleme und darüber hinaus über ihre Arbeit unter und mit der Jugend zu beraten.

An den Parteischulen sind Kurzlehrgänge, Wochenendschulungen und andere Zusammenkünfte für junge Kandidaten und Mitglieder durchzuführen.

Die Zirkel Junger Sozialisten, die für die Heranbildung des Nachwuchses der Partei eine große Bedeutung haben, müssen von der Parteiorganisation, besonders was die Verbesserung des Inhalts anbetrifft, stärker unterstützt werden.

Es ist weiter erforderlich, daß in allen Zeitungen und Zeitschriften, beim Fernsehen, Rundfunk, Film und Theater die Jugendprobleme stärker behandelt und koordiniert werden.

Zur Arbeit der Genossen in den Massenorganisationen

Für die Genossen im Freien Deutschen Gewerkschaftsbund, dem Deutschen Turn- und Sportbund, der Gesellschaft für Sport und Technik und in anderen Massenorganisationen ergibt sich die Notwendigkeit, ihre bisherige Arbeit mit der Jugend kritisch zu überprüfen. Auf der Grundlage dieser Überprüfung sind die Maßnahmen zu beschließen, die eine Veränderung ihrer Arbeit unter der Masse der Jugend herbeiführen.

Dabei sollten folgende Gesichtspunkte beachtet werden:

In der Arbeit der Gewerkschaften ist mit der Unterschätzung der Jugend Schluß zu machen. Die Gewerkschaften tragen in entscheidendem Maße mit die Verantwortung für die klassenmäßige Erziehung der Arbeiterjugend, das heißt faktisch ihrer jungen Mitglieder.

Die Einbeziehung der jungen Arbeiter und der jungen Angehörigen der Intelligenz in die Brigaden der sozialistischen Arbeit und die sozialistischen